

Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 27.06.2023

Wo sind die Bäume?

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, in der Karlstraße zwischen Pappenheim- und Seidlstraße für eine Neubepflanzung als Ersatz für die im Zuge der Baumaßnahmen entnommenen Bäume zu sorgen. Zudem soll die LHM prüfen, ob weitaus mehr Bäume auf beiden Straßenseiten gepflanzt werden können.

Begründung

Im Zuge der Fernkältemaßnahme der SWM wurden sechs Bäume entfernt. Nun ist die Karlstraße komplett geteert (Bild 1 und 2). Solch eine trostlose Komplettversiegelung ist mitten in der Stadt eine Todsünde.

Die Parkplätze in diesem kompletten Abschnitt wurden während der Baumaßnahme nicht vermisst. Selbst jetzt, wo noch nicht alle Parkplätze wiederhergestellt sind, gibt es Lücken zwischen den geparkten Autos (Bild 3), also kann der Parkdruck hier nicht hoch sein.

Daher können sicherlich mindestens doppelt so viele Bäume gepflanzt werden, also mehr als 12 Stück. Jeder Baum wird in Zukunft noch wichtiger werden, wenn der Klimawandel voll durchschlägt mit Hitzewellen und Starkregenereignissen.









Bilder: Felix Lang

Initiative:

Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss